

Urgence! L'extrême-droite: un danger mortel!

Notre République et notre démocratie sont en danger.
Les droits sociaux et les libertés syndicales sont menacés.
L'extrême-droite prétend porter une politique sociale.

Or, elle est un ennemi mortel des travailleurs.

Derrière le bla bla, les faits :

Au niveau européen, ils ont voté :

- **Contre** la mise en place des salaires minimums en Europe
- **Contre** une loi pour l'égalité salariale entre les femmes et les hommes
- **Contre** la revalorisation des personnels soignants
- **Contre** le renforcement du dialogue social dans les comités d'entreprise européens
- **Contre** la lutte contre les abus des multinationales

Au niveau national, ils ont voté :

- **Contre** la mise en place du blocage des prix des denrées de première nécessité
- **Contre** l'augmentation du smic
- **Contre** le rétablissement de l'impôt sur la fortune
- **Contre** l'indexation des salaires sur l'inflation
- **Contre** la gratuité des premiers m³ d'eau
- **Contre** la taxation des super profits
- **Contre** la revalorisation des pensions de retraite
- **Contre** la création d'un fond pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles
- **Contre** le gel des loyers

Avec le RN rien ne s'améliorera, ni notre avenir, ni celui de nos enfants et de nos proches.

Le danger est bien réel pour nos droits, nos libertés et la démocratie

Ensemble, faisons bloc contre cette régression sociale

VOTEZ ET LUTTEZ

**Le 30 Juin et 7 Juillet, faisons le choix
du progrès social**

La CGT a pris toutes ses responsabilités en appelant à la mobilisation immédiate, à la constitution d'un front populaire et en participant à une réunion intersyndicale le soir même. L'intersyndicale a appelé à de grandes manifestations, 800 000 personnes se sont mobilisées depuis dimanche 9 juin. Cette pression populaire a permis de gagner l'unité de la gauche sur un programme de rupture avec le néolibéralisme et le fascisme reprenant les 10 exigences de l'intersyndicale et de nombreuses revendications de la CGT. Au vu de la gravité de la situation, la CGT considère que le programme du nouveau front populaire est celui qui répond le mieux aux attentes et aspirations des travailleuses et des travailleurs et qui ouvre le plus de possibilités de mobilisations gagnantes.

La CGT propose aux agents de s'organiser pour gagner sur nos revendications :

- **Pour** l'augmentation immédiate des salaires, du Smic, des retraites et des minima sociaux.
- **Pour** l'indexation des salaires sur les prix. Mesures concrètes pour l'égalité salariale entre les femmes et les hommes ;
- **Pour** des moyens pour améliorer les conditions de travail dans les entreprises et les services, en commençant par le rétablissement des CHSCT ;
- **Pour** le retour à la retraite à 60 ans et départs anticipés pour les métiers pénibles ;
- **Pour** des moyens pour l'hôpital public et les réseaux de soins ;
- **Pour** des moyens pour l'école (de la maternelle à l'université) et la recherche ;
- **Pour** le renforcement de tous les services publics et lancement de grands travaux environnementaux (énergie, transports, logement, eau... investissement dans l'agriculture de proximité et de qualité) ;
- **Pour** la garantie des mêmes droits pour un même travail : régularisation des travailleurs et travailleuses sans papiers ;
- **Pour** des mesures de justice fiscale (taxe sur les grandes fortunes, les profits, les rachats d'actions, progressivité de l'impôt...).

Personne ne nous fera de cadeaux : en plus de la pression populaire pour les élections législatives, les solutions reposent aussi sur notre implication en commençant par **nous syndiquer** pour nous organiser.

Pour arracher ces progrès sociaux, nous devons nous **organiser** pour porter nos revendications et n'exclure aucun mode d'action **pour gagner**.

La CGT appelle à aller voter le plus nombreux et nombreuses possible les 30 juin et 7 juillet pour le programme du nouveau front populaire.

La CGT mettra tout en œuvre pour faire barrage à l'extrême droite.

Syndicat CGT Toulouse Métropole - 20 rue de l'obélisque - 31500 Toulouse

Tél : 05.61.22.30.19 - E-mail : toulousemetropolecgt@gmail.com

Facebook : CGT Toulouse-Métropole

